



Bezirksorganisation
Alsergrund

Resolution

Betrifft: Ethikunterricht für alle

Die unterfertigten Mitglieder der Klubs von NEOS Alsergrund sowie der SPÖ Alsergrund stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 3. März 2021 folgende

RESOLUTION

Die Bezirksvertretung Alsergrund spricht sich für die Einführung eines Ethikunterrichtes in jeder Schule mit Öffentlichkeitsrecht als Pflichtfach für alle SchülerInnen von der 1. bis zur 12./13. Schulstufe aus, welcher entkoppelt vom konfessionellen Religionsunterricht durchgeführt werden soll.

Die Forderungen des erfolgreichen „Ethik für alle“ Volksbegehrens sollen bei der Umsetzung berücksichtigt werden.

Der Alsergrund ist ein Bezirk dessen Einwohner die religiöse Vielfalt einer Weltstadt widerspiegeln und auch Menschen ohne religiöses Bekenntnis sind in unserem Bezirk stark vertreten. Ein bundesweit eingeführter gemeinsamer Ethikunterricht soll den Herausforderungen unserer Gesellschaft gerecht werden, welche durch das Zusammenleben von Menschen mit unterschiedlichem ethnischen-, kulturellen-, und religiösen Hintergrund gekennzeichnet ist; das Zusammenleben und gegenseitige Verständnis sollen gefördert werden durch einen gemeinsamen Austausch zu ethischen Fragestellungen in der Schule, daher ist es wichtig diesen Unterricht nicht nur für jene SchülerInnen verpflichtend zu führen, welche keinen konfessionellen Unterricht besuchen.

Für NEOS Alsergrund

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel

Wien, 14.02.2021

SPÖ (13)	GRÜNE (13)	ÖVP (8)	NEOS (4)	LINKS (1)	FPÖ (1)